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令和２年度『学校経営・教育活動評価』の結果報告 

 

今年度も本校の教育活動にご理解ご協力を賜り、ありがとうございました。 

児童、保護者の皆様にもご協力いただいた学校評価アンケートの結果をお知らせいたします。このアンケー

ト結果は学校評議員会でも報告し、学校評議員の皆様からもご意見をいただきました。一つ一つのご意見ご要

望についての回答を掲載しておりませんが、令和３年度の教育活動に活かし、さらに充実させてまいります。 

 

◎ 回収数  児童数 ３５５名  保護者・学校評議員数 ２８０名   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【児童・保護者・学校評議員による評価】 

＜Ⅰ「家庭・地域と連携して教育を推進する学校」について＞ 

①開かれた学校づくり 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

①ホームページについては、大きな行事がなくなったため更新頻度が減りました。来年度は、組織的に取り

組み、行事だけでなくいろいろな場面を掲載できるようにしていきます。 

① 学校公開については、来年度は昨年度と同様に 6月から 2 月までの第二土曜日に実施する予定です。 

 

 

 

 

 

 

秋の陽だより 
練馬区立光が丘秋の陽小学校 
http://www.akinohi-nerima-tky.ed.jp/ 

練馬区光が丘２－１－１ 

TEL 3976－6331 

FAX 5383－3595 

校 長  関根 幸男 

学校評価号 
 

 

 

 

 

令和３年３月２３日 

〇十分やって頂いていると思う。これ以上、あれこ

れ工夫する必要はないと思う。 

〇密をさけるため、学年毎の公開は良いと思う。 

〇学年だよりで色々な学校での生活がわかり、今後

の予定、持ち物など、詳細に書いてありわかりや

すい。 

●仕方ないとは思うが、今年は“開かれた”という

感じではなかった。 

●今年もホームページを活用した情報開示がされ

ず、とても残念、かつ不便だった。コロナ禍だか

らこそ、４月５月の詳しいお知らせ、配布物につ

いてなど載せてほしかった。 

●コロナでいつもとは変わった対応にとまどいも

あった。学校公開は、ほとんど毎回見に行ってい

たので、残念な１年だった。 

皆様からいただいたご意見、ご要望などの主なものを載せてあります。 

○・・肯定的意見  ●・・否定的意見  ☆・・要望または提言 

下の枠囲いの中には、考察や改善策等を記載しました。丸付き数字は設問番号に対応しています。 

 

グラフの見方 

上段…児童 下段…保護者・学校評議員 

左から「よい・あてはまる」→「だいたいよい・だいたいあてはまる」 

→「あまりよくない・あまりあてはまらない」→「よくない・あてはまらない」→「わからない」 
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＜Ⅱ「確かな学力の向上を図る学校」について＞ 

②授業力の向上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③よく分かる授業の推進 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②2 月にタブレット PC が、全児童に配付されました。そのタブレット PC も活用し、今まで以上に分かり

やすい楽しい授業を実践していきます。なお ICT教育については、学校全体で研修・研究をして推進して

まいります。 

〇担任の先生の授業全般と、算数少人数の先生の授

業がわかりやすく、やる気で満ちている。自ら進

んで、楽しんで勉強に取り組むようになった。 

〇いつも保護者会の時でも皆が見えやすく、解りや

すくプロジェクターで映してくれるので楽しい。 

●学校公開が一度しかなかったため、状況を知るこ

とが難しかった。 

☆授業中の動画が分かりやすかったようだ。英語は

忘れてしまうので、年間を通じてふれる機会を作

ってほしい。 

☆全体的にわかっていない（理解していない）とこ

ろがあるならば、再テストだけでなく、もう一度

皆が理解するまで丁寧に教えてほしい。 

☆各教室などがカメラなどを利用して、リモートで

見られたらよい。 

☆ＩＣＴを利用して、自宅でも学習できる環境を作

ってほしい。 



3 

 

〇今年はコロナの影響もあったので音楽活動が減

ってしまったのは仕方がないことだと思う。 

〇図書の時間に友達の影響をうけ、新しい本にふれ

ることができた。 

〇コロナ禍でも出来る限りの体験をさせてもらい

（稲刈り）、よかったと思う。コロナ禍での何気

ない差別を感じる時だが、児童も先生方も思いや

って学校生活を送れていると思う。 

〇稲刈り時、子供たちがきちんとあいさつし、区職

員の皆さんの説明をしっかり聞く姿に成長が見

られ、とても感動した。 

〇中休みに担任の先生が校庭で一緒にすごしてく

れることが人間関係強化にもなり感謝している。 

〇今年は色々な行事の実施が難しかったと思いま

すが、そんな中でも工夫して下さり、授業や様々

な活動を経験させていただいて感謝している。 

●我が子の話を聞いたり、様子を見たりしている

と、“人間尊重”の精神は、ちゃんと育っているの

かと思う。またそのように思う子がいて、少し懸

念している。 

●いじめ防止のポスターは描く必要はないと思う。

ポスターでいじめがなくなるとも思えない。 

●下駄箱などが汚いので、もっと清掃を徹底した方

がよい。 

☆来年度はぜひ米作りからもちつきまで体験させ

てあげたいと思う。 

☆コロナ禍の中、図書の時間が削られるのは仕方な

いが、読書というのは小学生にとって大切なもの

だと思うので、なるべく減らさないでほしい。 

☆いじめという優しい言い方だけではなく、時には

犯罪であるとの強い言い方で伝えてほしい。 

☆休み時間なども子供の様子をよく見てほしい。 

＜Ⅲ「豊かな心をはぐくむ学校」について＞ 

④生命や人間尊重の精神の育成 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑤豊かな感性や創造性の育成 

 

 

 

 

 

 

 

⑥環境教育・勤労生産教育の充実 

 

 

 

 

 

 

 

⑦いじめの防止と根絶 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑧潤いのある学校環境 

 

 

 

 

 

 

 

 

④人権教育を柱とした道徳教育を推進し、いじめや差別は絶対にしない、させない、見逃さない強い心を育

てていきます。 

⑥今年度は春の活動ができませんでしたが、来年度は例年通り一年を通して生産体験学習をする予定です。 

⑦学校いじめ防止基本計画に基づき、全教育活動において人権教育を柱とした心の教育の充実を図り、自他

の生命を尊重し、互いを思いやる心を育てます。万が一いじめが発生した際には、学校いじめ対応委員会

を立ち上げ、被害者の立場に立ち、被害者を守りながら早期解決を図ります。スクールカウンセラー、心

のふれあい相談員と密に連携した相談体制を確立します。 

⑧全学年とも児童が協力して清掃活動に取り組めるように、全教職員で指導します。 
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〇運動会中止の代わりにスポーツフェスティバル

を行っていただけで、とても良かった。 

〇学年毎のスポーツフェスティバルの開催はとて

も良かった。小学校生活最後なので行事がない

ことはとても残念でしたが、同級生みんなの元

気な姿が見られて心に残った。 

〇学年毎にスポーツフェスティバルを開催し、忘

れられない思い出となった。どんな状況下でも

出来る事を考え、生かせた事は良い経験だと思

う。 

〇運動会がなくてもスポーツフェスティバルで子

供たちの楽しんでいる姿が見られて良かった。 

〇５年生の田植えができなかったが、学校でのプ

ランター稲刈りで少しお米の学びが出来て、と

ても嬉しそうだった。 

☆簡単なマラソンやなわとびの発表会があると励

みになります。 

☆持久走大会を実施してほしいです。 

☆もっと体力をつけてほしいと思う。 

☆児童の体調等により、校庭遊びか校内遊びか選

べるとよい。 

☆最近の犯罪の傾向や、身の守りかた、法律など

を、もっと詳しく教えてほしい。 

☆子供たちの安全を守る事に対して、親ももっと

参加したい。 

☆かなり暗くなっても外で遊んでいる子を見かけ

るので心配だ。指導をしてほしい。 

＜Ⅳ「健康・体力の向上を図り、安全を守る学校」について＞ 

⑨体力づくりの推進 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑩健康教育・食育の推進 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑪安全を守る学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑨体育の授業の他にも長縄旬間や短縄旬間などを通して運動の楽しさを味わわせ、持久力を付けさせていき

ます。また、休み時間での外遊びを奨励しています。その中で体力を付けさせていきます。 

⑪警察や関係機関と連携し、児童の登下校の安全を守っていきます。また、安全教育、防犯教育、防災教育

を推進していきます。 


